

# Boletín Naranja

Febrero 2023



**Hola amigo/a**

Este 11 de febrero **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia** se reconoce el **papel clave** que desempeñan las **mujeres** en la comunidad científica y la tecnología.

¿Sabías que sólo el **35%** de estudiantes de áreas de **ciencia, tecnología, ingeniería y/o matemáticas son mujeres?**

**Gracias a tu aporte**, miles de niñas y niños pueden acceder a la educación para aprender, crecer e innovar en ciencia y tecnología.

Conoce las acciones que hiciste posible este mes con tu compromiso.



## HISTORIA DE VIDA

### TRANSFORMANDO VIDAS La imaginación de Ashly crece con cada cuento



En mi comunidad, algunos niños y niñas no terminan la escuela porque trabajan para ayudar a sus familias, eso es triste; pero esta realidad está cambiando poco a poco. Los profesores de nuestra escuela, con el apoyo de World Vision, han creado un espacio donde nos divertimos, aprendemos, creamos, reímos y todo esto lo logramos leyendo”. Conoce cómo Ashly, desde Flavio Alfaro, forma parte de los espacios de lectura que creamos con tu apoyo en las escuelas a nivel nacional para apoyar la animación a la lectura.



Conoce su historia de cambio.



# ¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

## Prevenimos la desnutrición crónica infantil

Hace un año, iniciamos **junto a Fundación REDNI**, el proyecto de “**Prevención de la desnutrición crónica infantil con enfoque en los 1.000 primeros días de vida**”, en los cantones Colta y Guamote para apoyar a 200 mujeres gestantes a **prevenir** la desnutrición crónica infantil.

En este video, te contamos los resultados y acciones principales de este proyecto que nos demuestra que prevenir y erradicar la desnutrición crónica infantil sí es posible cuando tú también te unes.



## Trabajamos en Monte Sinaí para eliminar la violencia contra la niñez

Conoce cómo trabajamos de la mano de la comunidad y las familias para brindar herramientas que garanticen su **protección, una crianza con ternura**, una alimentación nutritiva y educación de calidad para todas las niñas y niños en **Monte Sinaí, Guayaquil**





Para que cada **NIÑA** y **NIÑO** pueda tener una **VIDA PLENA**

### Juntos por Siria y Turquía

Una niña desde **Siria** nos cuenta el miedo que sintió por el terremoto en su país y las réplicas en las que **perdió su casa y todas sus cosas**. Ella, junto a su hermana, su madre y su abuela, se encuentran viviendo en una carpa. Tienen frío por falta de edredones y ropa abrigada. **Dona** y **permítenos** llevar estos insumos a más niñas y niños.



**¡No te quedes fuera de esta iniciativa!**



Para que cada **NIÑA** y **NIÑO** pueda tener una **VIDA PLENA**

## Encuentro de Héroe Naranjas

Te esperamos en nuestro primer encuentro de donantes, en donde podrás observar las transformaciones de vidas de niños, niñas y adolescentes.

Fecha: sábado 4 de marzo

Lugar: Salón Larson de radio HCJB Av. Juan Diguja

Oe2/01 - Quito

Hora: 10:00 AM





## NUESTRO BLOG



### 5 actividades para mejorar la comprensión lectora de niños y niñas

La Comprensión Lectora nos ayuda a determinar si los niños o niñas entendieron lo que leyeron. Te traemos 5 actividades para mejorar la comprensión lectora de niños y niñas.



### ¿Por qué aumentó la deserción escolar en la Costa de Ecuador este año?

El cierre de Instituciones Educativas en la Costa enfrenta a la niñez con posibilidad de no regresar a clases y aumentar la deserción escolar, aquí te contamos por qué sucede esto.



*¡Gracias!* 

Eres un *Héroe Naranja* protegiendo tiernamente a la niñez y adolescencia más vulnerable.